Discurso completo del intendente de Pilar en la apertura de sesiones ordinarias del HCD

2 marzo 2021 (Fuente: https://www.periodicoelapogeo.com.ar/site/discurso-completo-del-intendente-de-pilar-en-la-apertura-de-sesiones-ordinarias-del-hcd/)

"Especialmente muy buenas tardes a todos los vecinos de esta hermosa localidad de Villa Astolfi, vecinos que todos los días se levantan y hacen un enorme esfuerzo por trabajar, por educar a sus hijos y por forjar la identidad de Pilar y de cada una de sus localidades.

Agradecer a todos los funcionarios provinciales y nacionales, a mis funcionarios del gabinete: muchas gracias por estar.

También y muy particularmente agradecerle a todos los concejales de este Honorable Cuerpo Deliberante, por esta oportunidad de tener un nuevo inicio de sesiones en una localidad que nos da la oportunidad, no solamente de seguir mostrando la necesidad de un país más federal, sino también de un Pilar más federal. Y eso significa la importancia de ir y recorrer cada una de las localidades para que los sueños de cada vecino se transformen en proyectos, y que esos proyectos tengamos juntos la posibilidad de transformarlos en realidades, en obras, en acciones y en políticas públicas que le mejoren la calidad de vida a cada uno de ellos"

"Sin lugar a dudas este inicio de sesiones nos da la posibilidad de marcar cuáles son los hitos que entendemos más importantes a futuro, de cara a la gestión en el 2021, y por supuesto también repasar un poco cuál ha sido la responsabilidad que nos ha tocado como sociedad, y particularmente a nosotros a cargo del ejecutivo municipal durante el año pasado. Y déjenme transmitirles con total franqueza, con la mirada de que los proyectos políticos se forman fundamentalmente a partir de convicciones, que hoy me presento ante ustedes con la tranquilidad de que somos un proyecto político que tiene una manera de pensar, que tiene una manera de sentir, que tiene una ideología que plantea políticas públicas pensando en cada uno de nuestros vecinos. Porque realmente creemos que la política está llamada a ser una herramienta de transformación social con una mirada humana puesta sobre el otro. Cómo dice nuestro presidente Alberto Fernández, creemos profundamente en un proyecto para todos y para todas, y que ese proyecto tiene que tener la prioridad puesta en los más humildes, tiene que tener la prioridad puesta en el pueblo trabajador, tiene que empezar por los últimos para llegar a todos. Y eso es lo que hemos enmarcado, eso es lo que hemos hecho durante todo el año pasado, cuando nos tocó tomar las decisiones de políticas públicas de gobierno orientadas a nuestro pueblo"

"Recordarán también, que el año pasado me tocó dar el discurso en Derqui después de un año muy complejo y que además, después de esa oportunidad en la que les planteé cuales iban a ser las ideas que íbamos a llevar a adelante en la gestión municipal, apareció en el mundo el COVID 19 y la pandemia, y sin lugar a dudas y con la necesidad permanente de repensar los

tiempos que vivimos, nosotros también tuvimos que readecuar muchos de los proyectos que teníamos el sueño de construir. Pero déjenme decirles que hay una cosa que no cambiamos: las convicciones y la mirada de la política pública pensada para el otro, no la cambiamos. La necesidad de poner el Estado municipal codo a codo con la comunidad para darle la pelea al COVID 19, no la renunciamos. Lejos de achicarnos ante la adversidad tomamos el enorme desafío de poner el sistema de salud de pie, hacerlo de manera urgente, hacerlo de una manera inmediata, hacerlo sin perder un minuto, absolutamente conscientes de que lo que nosotros creemos y sentimos que tiene que ver con la salud como un derecho para todos y para todas, era nuestra prioridad y era lo que teníamos que hacer durante todo el año. Y para eso para poner todas esas palabras, discursos, anuncios en acciones concretas es que tomamos la decisión, por ejemplo, de construir el Hospital de Presidente Derqui, que funciona, que hoy tiene 26 camas, que tiene una grupo de profesionales que trabaja todos los días de una manera humana atendiendo las necesidades, no solamente frente al COVID 19, sino a la necesidades de un sistema de salud que en Presidente Derqui había sido absolutamente desarticulado, totalmente mancillado y que no tenía la capacidad de dar respuestas. Ahora, al mismo tiempo, nos planteaban la necesidad de entender que frente al miedo y frente a la incertidumbre que iba a vivir nuestro pueblo, nosotros teníamos que dar respuestas concretas frente al COVID 19. Y así fue como no nos tembló el pulso al inaugurar, por ejemplo, los tres centros de diagnóstico y derivación: en el centro de Pilar, en la plaza Teófilo Tolosa y en el Kilómetro 46, que nos dieron la oportunidad de garantizarle a todo pilarense que tuviera la incertidumbre de si tenía o no COVID 19, que iba a haber un Estado municipal que lo iba a atender de manera humana y de calidad. Y llegamos a más de 78.000 testeos para todos y para todas en Pilar. No pretendo con eso ponerle un número sino que lo que pretendo plantearles es, que nuestra mirada en las políticas públicas es que tenemos que poner todas las herramientas que hagan falta para poder acompañar y darle una mano a cualquier pilarense"

"Y así como decía, inauguramos los tres centros de diagnóstico y derivación, al mismo tiempo pusimos en marcha salas de atención primaria para refuncionalizar nuestro sistema de salud, para que nadie, ninguna madre, ningún padre se quede sin la posibilidad de atender a un hijo, ningún mayor se quede sin la posibilidad de tener atención en caso de una descompensación o en caso de la necesidad de que le tomen la presión, y que eso tenía que estar con un Estado cercano y eso es lo que hicimos. Y también déjenme frenar un minuto, porque no se trata solamente de obras, no se trata solamente de acciones de gobierno, sino que se trata de personas"

"Quiero agradecerle a todo el personal de salud del Partido Pilar por el enorme esfuerzo que hicieron durante todo el año: médicos, enfermeros, terapistas, conductores de ambulancias, camilleros, personal administrativo, personal de limpieza. Desde lo más profundo de mi corazón ¡muchísimas, muchísimas gracias!"

"Sin cada uno de ustedes, sin los tantos que se incorporaron a nuestro sistema de salud que fueron a los centros de diagnóstico y derivación, que organizaron a cada una de las personas que llegaban, que los atendieron para hacerles el hisopado, que les tomaron los datos para después hacer el seguimiento para transmitirles cuál había sido el resultado de ese testeo. Sin ustedes, el seguimiento de cada uno de los casos, de los más de 20.000 casos que tuvimos en

Pilar, no hubiese sido posible. Y la verdad es que no es solamente el sistema de salud. También quiero frenar un minuto a agradecerles a todos y cada uno de los trabajadores municipales que le pusieron el pecho, no solamente cumpliendo sus tareas, sino haciendo otras tareas: organizando la fila de los bancos, dándole prioridad a los abuelos y embarazadas, acompañando al comercio. Infinitas han sido las muestras de amor y compromiso que han tenido los trabajadores municipales con cada una de las familias de Pilar que necesitó del acompañamiento. Y también, en este momento, ser conscientes que la pelea frente al COVID 19 fue muy dura. Les decía recién: 78.143 testeos, más de 20.648 casos confirmados al día de ayer. Y vaya mi saludo, mi pésame, mi fuerte abrazo a todos aquellos que lamentablemente perdieron un familiar producto del COVID 19.

Sin lugar a dudas, como decía recién, tiene que ver con una mirada de reconocer que la pelea frente al COVID 19 no la da solamente la política, no la da solamente una gestión, la da la comunidad en su conjunto, con el cuidado, con la responsabilidad, con el estar atento a las necesidades del otro.

También tengo que agradecer a distintas instituciones del sistema de salud privado de Pilar que codo a codo dieron la batalla con nosotros, abriéndonos su conocimiento, sus profesionales, sus instalaciones para que entre todos y todas demos esta pelea. A los trabajadores del sistema privado de salud de Pilar, también ¡muchísimas gracias!"

"Y la verdad, es que eso es solamente una parte de la pelea que dimos el año pasado porque lo cierto es que la lucha frente al COVID 19 sigue. Si bien hoy contamos con una herramienta más que es la vacuna, lo cierto es que todavía tenemos mucho camino por andar. Por eso quiero anunciar hoy que vamos a ampliar el hospital de Presidente Derqui con más de 850m2 nuevos de construcción y más de 36 camas. Lo vamos a hacer de manera urgente. Lo vamos a hacer de manera rápida porque quiero contar con esas camas para todo este año, porque apostamos a ganarle al COVID 19 y no tengo dudas que con la inversión en el sistema de salud pública lo vamos a hacer"

"Como decía, en Pilar y en la Argentina, y gracias a la decisión política de nuestro presidente, de nuestro proyecto político, hoy tenemos la oportunidad de garantizar a todo aquel argentino que tenga la intención de vacunarse que tenga la posibilidad de hacerlo. Eso significa, señoras y señores, reconocer derechos. Eso significa un Estado que cree en la salud pública y gratuita para todas y para todos. Y que en Pilar ya nos ha permitido vacunar a más de 5.000 personas que se inscribieron en el registro de la Provincia de Buenos Aires y que dijeron que tenían la voluntad de vacunarse"

"Pero también nos dieron la posibilidad, y con enorme tranquilidad lo digo hoy, de priorizar a los más humildes y a los más necesitados. Hoy podemos decir en Pilar con total orgullo que el 100% de la población que hoy está en hogares de ancianos y geriátricos en el distrito de Pilar, ya fue vacunada, y que terminamos la vacunación de todos nuestros abuelos y todas nuestras

abuelas en las distintas residencias. Y no es solamente una cuestión de los últimos días. Déjenme contarles que durante toda la pandemia teníamos la preocupación de que el COVID 19 no ingrese en nuestros geriátricos y nuestros hogares de ancianos. Y tomamos la decisión, desde el Estado, de acompañar a todos y cada uno de esos hogares con personal de salud, con personal médico, acompañando a los trabajadores de cada uno de esos centros, suministrándoles insumos. Y si logramos efectivamente que el sistema de salud no nos colapse es porque logramos trabajar codo a codo con cada uno de los hogares de ancianos para que no tengamos que lamentar las situaciones que se vivieron en otros países, en otras ciudades de la Argentina. Decirles de vuelta, que no es una casualidad que en Pilar hayamos sido el primer municipio que empezó con la vacunación con las y los docentes que se inscribieron en el registro, empezando particularmente por aquellos que tenían enfermedades preexistentes y la vacuna les permitía la tranquilidad de empezar las clases como lo hemos hecho"

"Decirles que también, fuimos de los primeros municipios que empezaron con las vacunación para los mayores de 70 años. Lo hicimos en la escuela 26 y lo vamos a seguir haciendo en el centro cultural tratado del Pilar que hemos reacondicionado para que las clases empiecen en las escuelas y nosotros sigamos teniendo puntos estratégicos, para que a medida que la vacuna siga llegando a nuestro país, desde la gestión de la Provincia de Buenos Aires y por decisión del gobernador Axel Kicillof y por el acompañamiento que hacemos nosotros de esa decisión, todos y cada uno de los que se registren en la página puedan tener el acceso a la vacuna.

Y déjenme decirles que nosotros lo hacemos de manera transparente y responsable. Y aquellos que entienden que la oposición se hace desde las chicanas y desde las mentiras, déjenme decirles que capaz es el pecado que ustedes tienen. Pero también tengo que ser justo, no toda la oposición en el distrito de Pilar ha sido igual"

"Hay muchos que durante este año, con diferencias ideológicas, con diferencias políticas, con diferentes llamados y acompañamiento, nos han ayudado a pelear frente al COVID 19. Les quiero decir: ¡muchísimas gracias!"

"Y a los sembradores de odio, a los que fomentan la mentira, déjenme decirles que se les puede mentir a pocos durante mucho tiempo, a muchos durante poco tiempo, pero el pueblo no es tonto y sabe, y a cada uno de sus odios y sus mentiras, nosotros les vamos a responder con la fuerza del amor, con trabajo, con compromiso y ampliando derechos; que es en definitiva lo que más les molesta"

"Los invito a que reflexionemos. No son tiempos para decir cualquier cosa, son tiempos para comprometerse con la comunidad en la que viven y vivimos, y queremos ver dejar atrás este año tan difícil. Tenemos un desafío muy importante por delante. Les pido que reflexionen. Decirles, como decía al principio, que nuestro proyecto político tiene la mirada puesta en el otro. Tenemos la frase de Cristina: "la Patria es el otro", tenemos la firme convicción de que hacemos política de manera humana y social, y sin lugar a dudas la pandemia nos planteó

muchos más desafíos porque también nos tocó hacernos cargo de un país que venía de un modelo de ajuste neoliberal, que dejó a millones de argentinos en la pobreza, en la desocupación. Que teníamos ya el enorme desafío de zanjar las profundas desigualdades que existen en el distrito y queríamos además un compromiso primario que era abocarnos a algo tan urgente como es sanar la herida del hambre, y ahí tampoco miramos para otro lado. Cuando la situación se puso difícil, cuando muchos de nuestros trabajadores y trabajadoras tenían que hacer aislamiento, cuando no podían hacer las changas, cuando tenían que quedarse en la casa, nosotros pensamos en políticas públicas de descentralización para que todos los que necesiten de acompañamiento alimentario lo puedan recibir en sus hogares, con un trabajo enorme de muchísimo trabajadores y trabajadoras municipales que fueron casa por casa para garantizar eso. También priorizando a nuestros adultos mayores yendo casa por casa para darles acompañamiento alimentario para que no tengan la necesidad ni siquiera de hacer las compras. Pero también lo hicimos universalizando el Servicio Alimentario Escolar, llegando, en conjunto a la comunidad docente, a muchísimos alumnos que sabíamos que iban a necesitar de ese acompañamiento. Lo hicimos también con la mirada que tenemos sobre la forma de trabajar en nuestro territorio, que es de manera articulada, con instituciones, con merenderos, con comedores, a los que no solamente acompañamos, sino que también les reconocemos el enorme trabajo de amor que hicieron por su comunidad. Nosotros no estigmatizamos a aquellas mujeres de distintos movimientos sociales que día a día nos ayudaron a poner una olla en cada uno de nuestros hogares. Por el contrario, reconocimos a cada una de ellas, por ejemplo, con el Programa María Romero, capacitándolas y brindándoles incentivos económicos"

"Quiero también agradecerle a muchos clubes de barrio, instituciones, sociedades de fomento como ésta, que por ahí no tuvieron la vida a la que estaban acostumbrados. No tenían a las chicas patinando, a los chicos jugando al fútbol, a los adultos mayores viniendo a distintas acciones recreativas. Pero sí tuvieron la mirada de seguir siendo puntos centrales en lo que tiene que ver con el crecimiento de nuestro pueblo. Pusieron el pecho muchas veces abriendo sus puertas para que realmente muchos vecinos que estaban acostumbrados a venir a buscar recreación, vengan también a esa misma referente, que tantas veces los acompañó, a pedirle una mano. A Julio y a toda la comunidad de esta Sociedad de Fomento, los he visto trabajar: imuchísimas gracias!"

"Decirles que por supuesto esto no es solamente una decisión individual, de un proyecto territorial, de un proyecto municipal. Sino que se enmarca en las decisiones políticas de nuestro gobierno nacional. ¿Qué duda cabe que la Tarjeta Alimentar hizo que miles de mujeres puedan garantizarle un plato de comida en la mesa a sus hijos? Y lo reconocimos como un derecho para todos y para todas, y acá en Pilar nos tomamos el trabajo de ir casa por casa; de hacer en cada una de las localidades operativos para que ninguna de todas esas madres se pierda la posibilidad de ese derecho. Pero también lo hizo nuestro presidente con con el IFE, con las ATP, para sostener un Estado que no miró para otro lado en la pandemia sino que se puso a trabajar y reconoció que un Estado presente es un Estado que sabe la necesidad de su pueblo y que lo ayuda y no mira para el otro lado y no le da lo mismo"

"Pero la verdad es qué lo que uno siente es que todavía tenemos que hacer mucho más esfuerzo. Que nuestra mirada está puesta en seguir pensando programas de gobierno para que todas aquellas personas que necesitan acompañamiento alimentario lo tengan, para que todos aquellos que tengan conocimientos puedan desarrollarse en talleres de oficio, que lo puedan hacer en distintos programas de inserción laboral como lo venimos haciendo. Estamos convencidos de que zanjar la herida del hambre es solamente el inicio, y es reconocer la prioridad por sobre las necesidades de un proyecto político a largo plazo. Lo tenemos en claro, queremos la felicidad del pueblo y la grandeza de la patria. Eso es lo que a nosotros nos guía. Sabemos que para que eso empiece a ser una realidad, lo primero tenemos que hacer es que cada uno de nuestros estudiantes tengan la panza llena para así poder estudiar, que nuestros trabajadores tengan un plato de comida para poder trabajar y para que nuestros abuelos tengan la fuerza para poder seguir disfrutando de los años de vida"

"Como les decía al principio, esto que recién anuncié, es parte del enorme compromiso que asumimos desde la gestión de gobierno, y con cada uno de los secretarios y secretarias que me acompañan, para tratar de que realmente todos los pilarenses sientan que este Estado Municipal ha venido a transformar cosas. Y también lo hago con la firme convicción de que no es discursivo, que no son anuncios de marketing, sino que son realidades. Y la primera de estas realidades es que asumimos frente al pueblo de Pilar el enorme compromiso de construir el Hospital Central de Pilar y este año lo estamos construyendo. Que es un sueño que todos los días se hace realidad, que es un sueño que todos los días intentamos acelerarlo para que todos los pilarenses vean que nosotros no estamos con los anuncios vacíos de contenido ni nos interesan las grandes cámaras ni los flashes. Lo que nos interesa es asumir compromisos públicos y cumplirlos. Y hacerlo de manera inmediata y que eso sea parte de la transformación que queremos para cada uno de los habitantes de nuestro querido pueblo de Pilar"

"Y también decirles que nos van a ver trabajar todos los días para llegar con obras a cada una de las localidades. Que nos van a ver en estos días y me van a ver haciendo distintos tipos de anuncios para cada una de las localidades de nuestro distrito. Pero también, y es otra realidad que marca cómo la mirada no es centralista sino que es para todos y todas, está el programa que los invité en algún momento a acompañarme; que es el de iluminar nuestras calles. A partir del 15 de marzo vamos a empezar con la iluminación y el cambio a LED de cada una de las 46.000 luminarias del distrito del Pilar, para transformar nuestras plazas en lugares seguros, para fomentar el comercio barrial y para generar seguridad en la parada del colectivo cuando el trabajador sale a trabajar. Para transformar y encender nuestro distrito., y ahí también quiero frenar y agradecerles a todos y cada uno de los concejale,s porque ese proyecto se votó con enorme mayoría de este Concejo Deliberante y ese fue un voto de confianza que ustedes depositaron en el ejecutivo municipal, y hoy tengo la tranquilidad de decirles que a partir del 15 de marzo lo van a ver como una realidad en cada uno de los barrios de nuestro distrito"

"También decirles que hay otra realidad que es un sueño colectivo, que es un sueño de todos, que es un sueño que compartimos y es el sueño de la Universidad Nacional de Pilar. Es un sueño para el que presentamos el proyecto de ley al Congreso de la Nación, que estamos trabajando día a día para encontrar los acuerdos que necesitamos para que eso sea ley nacional, pero que básicamente es un sueño que se empieza a tornar realidad a partir de que

recuperamos el predio Carlos Pellegrini para todos y todas las pilarenses. Y esa es otra realidad, porque donde otros quisieron vender, donde otros quisieron privatizar, nosotros hicimos hoy un Parque Pilar que disfrutan miles de familias pilarenses todos los días y que cada vez más empieza a ser parte de la construcción colectiva del sentido común que nos va a llevar a tener esa Universidad Nacional de Pilar, que le va dar la posibilidad a los hijos de los trabajadores y las trabajadoras del distrito de tener educación terciaria de calidad cerca. Ese es el verdadero motor transformador al que nosotros apuntamos, a la educación y al trabajo. Y en eso nos van a ver asumiendo el compromiso todos los días del año"

"Y ya que me metí dentro del mundo de la educación, agradecerle por supuesto a toda la comunidad educativa por el enorme esfuerzo que ha hecho durante este año. A tantos directores, docentes, y auxiliares docentes que frente a la pandemia miraron a sus alumnos, abrieron sus escuelas un sábado o domingo, para que nosotros podamos llegar de manera segura y con protocolos a universalizar el Servicio Alimentario Escolar. Abrieron sus corazones y su tiempo a muchísimos alumnos que durante todo el día les hacían las consultas para que la continuidad pedagógica sea una realidad en el distrito. Y sabemos que hubo un enorme esfuerzo de toda la comunidad para atravesar esta pandemia, porque somos conscientes de la importancia que tiene la educación y la comunidad docente para el crecimiento y el desarrollo de nuestro distrito"

"Y en ese sentido creo que también hemos asumido el compromiso, y quiero también anunciar hoy, que vamos a construir la Secundaria 38 en Presidente Derqui, tan importante para ese distrito, para seguir garantizando derechos. El día miércoles vamos a inaugurar el Jardín 924 en Monterrey, y en los próximos 15 días vamos a empezar la construcción del Jardín 917, que algunos quisieron demolerlo y nosotros lo vamos a hacer realidad. No miramos para otro lado, trabajamos, siendo sensibles a las necesidades de cada uno de nuestros vecinos. Y decirles también que eso se enmarca dentro de un proyecto de obras de pintura, de mejora de baños, de electricidad, de abrir las puertas, de conectividad, que estamos trabajando en conjunto con la provincia de Buenos Aires, para durante este año tener más jardines, más escuelas primarias y más escuelas secundarias donde más se necesitan. Dónde realmente trabajamos con los directores, con la comunidad educativa, con los inspectores, sabiendo que todavía hay muchos chicos a los que les tenemos que garantizar el acceso a la educación. No vendemos espejos de colores, no decimos que somos los que más hacemos en la historia, lo hacemos trabajando todos los días"

"Y fíjense de vuelta que no es porque seamos unos iluminados, es porque somos parte de un proyecto político que cree en la educación. Sino díganme qué más importante hubiese sido para este año que la gestión anterior en vez de borrar todo lo bueno que se había hecho a nivel nacional, hubiese continuado con ese proyecto tan hermoso de Conectar Igualdad que le dio una netbook a más de cinco millones de pibas y pibes de nuestras escuelas públicas y que durante este año hubieran tenido la posibilidad de acceder a la continuidad pedagógica con la herramienta necesaria para poder continuar con sus estudios de manera igualitaria para todos y para todas. No, la decisión de su gobierno, del que ustedes representan, decidió no continuarlo. Sin embargo, este año en Pilar con el ministro Trotta, ya empezamos a entregar más de 2.000 netbooks para los chicos de cuarto año de nuestras escuelas públicas, y muy

contento escuché hoy el anuncio del presidente de que es un programa que va a continuar y que va a buscar ampliar derechos todos los días en cada punto de la Argentina y en Pilar. Y pierdan cuidado que con mi Subsecretario de Educación venimos trabajando para que ello efectivamente suceda. Ahora también reconocimos que no estando eso había muchas cosas por hacer. Por ejemplo, cuando planteamos el Programa Tarea de Todos que fuimos, habiendo antes conversado con los gremios docentes, con los directores, con las directoras y con muchísimos voluntarios de los que ustedes creyeron; casa por casa para continuar, para ayudarlos, para darle una mano a esa madre que no sabía cómo hacer para que su hijo haga la tarea. Nosotros lo hicimos realidad con un esfuerzo y un despliegue enorme en conjunto, con decisión política y con muchísimos vecinos y vecinas comprometidas que pusieron su tiempo, su corazón y su conocimiento, en favor de aquellos que más lo necesitaban. De eso, de construir una sociedad entre todos y todas, también estamos muy orgullosos"

"Y también en el marco de las realidades, nosotros asumimos la gestión de Gobierno en el 2019 con el compromiso de tener una mirada federal, de creer en la vida en comunidad, de entender que los espacios públicos son esenciales, de reconocer en la cultura, en el deporte, en la vida en las instituciones, la posibilidad de construir una sociedad más igualitaria. Y nos acordamos en ese momento de una localidad absolutamente postergada, olvidada, que muchos de los que están acá la caminaron y vivieron a lo largo de los tiempos y los años, cómo veía que el Partido de Escobar crecía y en los cuatro años de gestión anterior nada. Y nosotros asumimos con el pueblo y anunciamos la construcción del Club Social y Deportivo Lagomarsino, y hoy es parte de una realidad. Esa obra avanza y va a estar concluida para mayo y esperamos que muchos de nuestros vecinos puedan disfrutar de ese espacio público para todos y para todas, en una localidad que empieza a ponerse de pie a partir de este espacio común, pero también a partir de el inicio de obras que unen: que unen merenderos con comedores, con instituciones educativas, con la escuela, con salas de atención primaria, como las que anunciamos para toda la localidad de Lagomarsino, y que es una inversión en conjunto con el Gobierno Nacional de más de 320 millones de pesos. Empezamos por los últimos pero vamos a llegar a todos, por eso, decirles, que vamos a avanzar en distintas localidades con la construcción de cuatro clubes sociales y deportivos para que el deporte y la cultura lleguen de una vez y por todas a cada una de nuestras localidades"

"Lo que tengo para decirles es que sin lugar a dudas podríamos estar mucho tiempo más haciendo un racconto de todas las decisiones que tomamos durante este año gracias al voto popular, a la confianza que nos dio la mayoría del pueblo de Pilar, a las convicciones que tenemos, que fueron parte del compromiso que nosotros asumimos con el pueblo de Pilar; y todo lo que les anuncié, lo que les dije que hicimos y todas las cosas que vamos a hacer se enmarcan dentro de eso. Eso es trabajo, eso es coherencia política, eso es plantear proyecto de gestión y de Gobierno y decirle al pueblo de Pilar que todo lo que hicimos por supuesto que no nos alcanza, que queremos hacer mucho más, que vinimos acá para reconocer derechos, para transformar, para levantar a Pilar y para levantarlo entre todos y todas. Por eso, cuando las cadenas del desánimo dicen que en los municipios peronistas se ausentan las inversiones del sector privado los invito a ver lo que pasa en Pilar, que tiene un sector industrial que está creciendo y que es punta en el distrito. Que nosotros tenemos la mirada de reconocer nuestro distrito como un distrito industrial que da la posibilidad de generar trabajo, que el trabajo es dignidad y por eso esas decisiones las vemos todos los días, cómo cuando vino nuestro

presidente a anunciar inversiones por más de 90 millones de dólares, cómo cuando vemos que industrias de nuestro corredor industrial de Villa Rosa hacen inversiones con nuevas máquinas que sustituyen importaciones y aquello que antes se fabricaban fuera hoy se fabrica en la Argentina y son nuevas fuentes de trabajo. Tenemos la firme convicción de que Pilar tiene un potencial industrial enorme y por eso es que los invitamos al sueño de la Universidad Nacional de Pilar, esa Universidad que está pensada en términos industriales, en términos tecnológicos, con carreras de electrónica, con carreras de tecnología, de nuevas tecnologías, que lo que hacen es preparar a nuestro pueblo para el Pilar del futuro, que lo que hacen es poner a nuestro Pilar de pie, que lo que hacen es poner a Pilar en el lugar que tiene que estar en la Argentina: como un lugar de igualdad, de producción, de trabajo y motor de la Argentina que tanto queremos y tanto amamos"

"Miren, para finalizar, dos cosas: primero decirles, como saben, como les he planteado en cada oportunidad que me ha tocado estar frente a ustedes y frente a mi pueblo, nosotros somos un proyecto político con carácter, con convicciones, que entiende la política como herramienta de transformación, pero que esa herramienta de transformación tiene que ser profundamente humana, tiene que ser generadora de un Estado cercano, tiene que ser una herramienta de ampliación de derechos, y tiene que ser una política y un proyecto que no se quede en los discursos. Que como dijo Néstor las convicciones no se queden en la puerta de la Casa Rosada, ni se queden en la puerta de nuestro municipio. Invitarlos a cada uno de nuestros secretarios, funcionarios, trabajadores municipales y a todo el cuerpo deliberativo, a que sean conscientes de que vivimos en un mundo absolutamente desigual, que esas desigualdades en una Argentina en vías de desarrollo son aún más profundas y que nuestro Pilar que todavía está lejos de haber alcanzado el nivel de igualdad que queremos y que soñamos, nos plantea enormes desafíos"

"El 2019 nos dio la posibilidad de transmitirle a nuestro pueblo qué pensamos y qué sentimos. El 2020 nos encontró trabajando codo a codo y sin descanso con cada uno de los actores de nuestra comunidad, y éste 2021 los invito, les pido, que hagamos todos los esfuerzos para transformar al Pilar que recibimos en el Pilar que queremos, e invitarlos a todos: al oficialismo y a la oposición a que no renunciemos al Pilar que soñamos todos, que no renunciamos a poner un Estado presente, que estoy convencido que nuestra comunidad, nuestra sociedad, nuestro pueblo nos está mirando y ojalá que en el día de mañana vea que entre todos pudimos unir a la Argentina, pudimos unir a la provincia de Buenos Aires y a Pilar pese a las diferencias ideológicas que tengamos, porque supimos reconocer en el otro a la política, al Estado y a nuestra mirada, ¡Muchas gracias!"